

Bulletin N° 92 septembre 2013



Le Météo-fil.

en Rhône et Loire



Editorial

L'été ne manque pas d'événements météorologiques marquants, ceux du beau temps calme des longues périodes anticycloniques, ceux furieux qui ont écrasé une partie de la plaine du Forez de grêlons ou provoqué quelques inondations localisées de ruisseaux ou de sites urbains, Ceux de la chaleur orageuse de fin juillet et début août, et ceux de la fraîcheur sèche de la seconde moitié d'août.

Notre association a continué sa progression avec maintenant 65 adhérents. Elle a reçu le renfort de deux nouvelles adhésions pendant le mois d'août, Marc Frerejean et Claude Traynard qui nous enverra à partir de septembre ses observations de Roussillon. Il n'a qu'à traverser le fleuve pour se trouver dans l'un ou l'autre de nos départements et depuis l'arrêt du poste de Condrieu nous ne disposons plus de point d'observation dans la vallée du Rhône au sud du défilé de Vienne.

Bonne rentrée à Toutes et tous

Gérard Staron [http:// blog gesta info](http://blog.gesta.info)